



有年小だより

【校訓】ほがらか はつらつ すこやか

赤穂市立有年小学校

本校の卒業生が名付けたはぼタン



〒678-1186

赤穂市西有年2853番地

TEL 0791-49-2081

発行者 江尻裕亮



こまどり



有年っ子タイムが始まりました



全校児童を学年混合で4つの縦割り班に分けて活動する「有年っ子きょうだい班」の仲間づくりがスタートし、第1回の有年っ子タイム（UT）が6月9日（火）に行われました。

自己紹介のあと、子供たちは6年生のリーダーのもとで和気あいあいと遊びを楽しみ、運動場に歓声が響きました。

「3密（密閉空間・密集場面・密接会話）」が同時に重なる状況をつくらぬよう配慮し、子供たちにも意識づけながら、新型コロナウイルスの感染予防と仲間づくりの両立を進めています。



あか1 レッドキング



あか2 レッドキング



しろ3 クリスタルペガサス



しろ4 クリスタルペガサス

※ 集合写真の撮影は、一時的に密集状態になるため、屋外で、しかもきわめて短時間に声を発せずに撮影し、事後は入念な手洗いとアルコール消毒を行うなど、感染予防対策を十分に行っています。ご安心ください。

子供たちの勇気ある行動に「つつじ賞」受賞

6月13日（土）、赤穂市福祉会館で福祉のつどい表彰式が行われ、5人の子供たちが人命救助で「つつじ賞」をいただきました。

昨年12月24日の下校中、自宅の庭で倒れていたおばあさんを助け、救急隊につないだことに対する受賞です。受賞したのは、高本玲桜さん（中1）、田中蓮太さん（6年）、是信風愛さん（6年）、高本紗彩さん（3年）、田中結音さん（2年）の5人です。おめでとうございます。（学年は現在の学年です）



人命救助でつつじ賞受賞



アートマイル 今年の相手国はインドです



本校の5年生がふるさと有年や日本のよさを海外に発信し、絵画の共同制作をする「アートマイル国際交流」も、今年で5年目となりました。これまでに交流した国は、台湾、カナダ、オーストラリア、フランスで、今年にはインドのハイデラバードにあるオークリッジ・インターナショナル・スクールが相手校となりました。

スカイプを使ったリモート交流は、英語で行います。楽しみながらグローバルな感覚を身に付けてほしいと思います。



Oakridge International School

一人一人に力を付ける教育

「少人数教育の効果実感」

「子ども一人一人に目が届く」

コロナ禍で少人数教育のよさが注目を浴びる中、新聞の大きな見出しが目を引きまします。

小規模校・大規模校ともに長所と短所がありますが、現在の本校は長所が短所を上回る安定した状況にあります。この状況を維持して「一人一人を大切に、一人一人に力を付ける」という教育の原点を胸に、今後とも一層努力してまいります。



6月13日 神戸新聞

「有年小学校統廃合反対に関する要望書」が赤穂市長に提出されました

- * 6月12日（金）のPTA専門部会全体会での議決を受け、6月22日（月）、有年地区まちづくり推進協議会・有年地区自治会連合会・有年小学校学校運営協議会・有年小学校PTAから「有年小学校統廃合反対に関する要望書」が赤穂市長宛に提出されました。当日は、有年小・原小両学校運営協議会の沖知道会長、重松英二会長のお二人がそろって赤穂市教育委員会を訪問され、2校の要望書を提出してくださいました。これまでに、学校運営協議会委員の皆様をはじめ、保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。改めて感謝申し上げますとともに、今後とも変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

* 今号タイトルのはばタンは、ぐっすり眠る「早寝早起き」の健康はばタンです。